

Transición a tarifa basada en la hora de uso de Missouri

A partir de octubre, los clientes pasarán a planes de tarifas basadas en la hora de uso

Los clientes de Evergy en Missouri quedarán inscritos automáticamente en el plan predeterminado basado en la hora de uso **Default Time Based Plan** si no eligen una de las otras tres opciones de planes. El plan predeterminado basado en la hora de uso es muy similar al plan tarifario que tiene actualmente y tiene la diferencia de precio más baja entre los horarios pico y los horarios no pico.

¿Por qué se realiza el cambio a tarifas basadas en la hora de uso en Missouri?

La Comisión de Servicios Públicos de Missouri ha ordenado a los proveedores de servicios públicos de Missouri, incluido Evergy, que realicen la transición a planes obligatorios de tarifas basadas en la hora de uso. El objetivo de las tarifas basadas en la hora de uso es equilibrar los costos que se pagan con el costo real de producir energía. Con los planes de tarifas basadas en la hora de uso, pagará menos por la energía utilizada durante las horas de menor actividad, cuando la demanda de energía es menor, y más por la energía utilizada durante las horas de mas demanda.

¿Tiene preguntas?

Estamos aquí para ayudarle con su transición a planes de tarifas basadas en la hora de uso.

Visite: evergy.com/PeakPlans

Llame: 800-541-0407

Analice: utilice Compare My Rate, nuestra herramienta en línea para comparar tarifas, para ver cuál plan podría ser el mejor para usted.

Cómo funcionan los planes de tarifas basadas en la hora de uso:

Con las tarifas basadas en la hora de uso, pagará menos por la energía utilizada durante las 20 horas de menor actividad. Pero cuando la demanda de energía es alta durante las horas de mas demanda, el costo de la energía será mayor. Es importante cambiar el uso de grandes electrodomésticos, como lavavajillas, secadoras y sistemas de calefacción y aire acondicionado, a horas de menor actividad, como durante la noche y a primera hora de la mañana, para evitar pagar un precio más alto por la energía durante las horas de mas demanda. Con los planes basados en la hora de uso, es importante evitar el uso de grandes cantidades de energía durante las horas de mas demanda.



Default Time Based Plan

Plan de tarifas residenciales predeterminadas, con la diferencia de precio más baja entre los horarios pico y los horarios no pico



Summer Peak Time Based Plan

Solo tiene precios picos durante los meses de verano



Nights & Weekends Plan

Tres períodos de tiempo; descuentos nocturnos y de fin de semana



Nights & Weekends Max Plan

Tres períodos de tiempo; la mayor diferencia de precio

Planes basados en la hora de uso - Consejos para ahorrar



Retrase el uso del lavavajillas: utilice el temporizador del lavavajillas para retrasar su uso hasta después de las horas pico.



Ajuste la hora de uso de la secadora: las secadoras eléctricas consumen más energía que las lavadoras, por lo que ahorrará aún más dinero si deja el secado de la ropa para las horas de menor actividad.



Ajuste su termostato para automatizar los ahorros en las horas de menor actividad: ajuste su termostato para que su sistema de calefacción/aire acondicionado no opere durante tanto tiempo durante las horas pico.



Tenga en cuenta las horas pico: reduzca el consumo de energía de los electrodomésticos grandes durante las horas pico, de 4:00 a 8:00 p. m., cuando la demanda y los costos son mayores.